
237 DCI 
Projet de prolongement de l'autoroute 73, 
Robefi-Cliche, entre Beauceville et 
Saint-Georges 
Beauceville et Saint-Georaes 6211-06-111 

Municipalité de Saint-Théophile 

Le 07 Septembre 2006 

Cabinet du Premier ministre 
Jean Charest, Premier ministre 
Édifice Honoré Mercier 
835 Bou1 René Lévesque Est 3 eme étage 
Québec GIA 1B4 

OBJET : Autoroute de la Beauce ( 73 ) 

Monsieur le Premier ministre, 

Notre conseil municipal est depuis longtemps préoccupé par l'absence de route rapide 
sur le territoire de Beauce-Sud. - . ,  

Sous sommes certains que vous conviendrez avec nouç qu'une telle route est essentielle à 
la croissance de notre communauté. 

Nous annexons une copie de la résolution adoptée par notre conseil. 

Recevez, Monsieur le Premier Ministre, nos aimables salutations 

c.c : Ministre des Transports du Québec 
Ministre des Transports du Canada 
Ministre responsable région Chaudière Appalaches 
Ministre développement durable et des parcs 

Député du comté de Beauce S u d  , Assemblée nationale 
Députe de Beauce, Chambre des Communes 



SESSIOS RÉGCLIERI' DC COSSEIL TESCE AL'X LIEC 
ET HECRI' HABIT'CE1.S DES SESSIOS'S D L  COYStIL 
LE 05 SEPTEMBRE 2006 sont présents Messieurs les conseillers 
Suivants: Étienne Bédard, Mario lefebvre, AndréPoulin. Mathieu Poulin ,René  
Paquet,  Ghyslain Faucher; tons formant 
quorum pour cette session teeuesous la prkidenee de Monsieur le malre 
Roland Boucher. 
Paula Lacoursiére. directrice généTale et secrétaire-trésorière 
est présente. 

RÉSOLUTION 2006- 155 : 
Autoroute de la Beauce 173i 

ATTESDU : les effets pervers de l'absence d'me autoroute sur noue :&toire 
notamment sur la fluidité et la sécurité de la circulation e: sur les 
sirdations économiques ~ ~. qui pn%alent dans la région; 

le fonds c a n d e n  dinfrastnictures frontalières: 

municipalités concernées par :a demar.de ; 

ATTENDU : les disponibilités fhanciàes cri& par :'enten!e fédéraidprovinciaie su: 

AïTEh'ûU que la municipalité de Saint-Théophile pai;age prioccupations des élus des 

iL EST PROPOSÉ par Ma~io  Lefebvre 
A P P W E  par M&CU Poulin 
ET &OLU unanimemen: 

QVE leî demandes conjointes des maires e: pr6fets des territoires les plus concenés en 
Beauce. Etchanin et Granit :elaiives à la consmxiion des sec:eursr"Beauccvill~4~ 
Rue" e: "74'Ruc/Xoÿte 204" de l'autoroute de la Beauce soient apsuyées par le Conseil 

que les ministres québécois concernés prennent tou:es les niesures nécessaires pow 
que l'ensemble des démaches inhérentes atix aiiàiences publiques du BAPE pour :e 
secteur B1aucevilld74~Ruc se réalisent dhls le roinimm de temps requis. . 
que les minsues et hautsfonctionnaires concernés prennent toutes les mesuns pour 
que soit émis dans les jours q d  vietmmt le <<certificat da recevabilité n de l'étude 
Gonivu SUI le seeteu 74' R u a o u t e  204 afin que le pmcessus normal s'enclenche. 
que les autorités concernées tiernent en haute considération l'unanimité déjà 
sigiifik par Ics intervenants socio-écanomiques du territoire de BeauceSud a 
l'effet qu'en I'occ-nce de bonificati~ns,récllement iiossibles des plans (e: des 
budgets) A U C W  DELAI NE SOiï GENERE DE FE FAIT et que des garanties 
budgétaires f m e s  soient fomu!ées aux autorités compétenies en ce cas. 
que les ministres et députés (es) concemé(e)s par no:re vitelité économique tiennent 
en considération que Ics autorités municipales impliquées pw les secteiirs à 
consk-uirc ont exprimé à plusieu;s reprises leur acçord au sujet des trac& proposés 
avec les quelques modifications appo6-s  depiiis leur dépôt public. 
que les élus provinciaux et fédéraux de notre région supportent clairement 
activement et publiquement les projets de l'entente Laplme-Després aux fins de 
contribuer à d o m u  à notre territoire la possibi1i:é de survie. de croissance el de 
développement se rapprochant de celles des québkoises et quibécois Ces autres 

- 

DES DÉLIBÉR4TIOSS DU CONSEIL 


